

## Bekenntnis des Glaubens

Ein wenig länger als erforderlich war die Corona-Zwangspause für die traditionelle Landkreis-Wallfahrt nach Maria Thalheim, die stets über 1000 Gläubige anzieht. 2022 hätte sie wieder stattfinden dürfen, doch Landkreis und Kirche wollten den vielen – nachgeholt – Vereinsfesten Vorrang geben und sagten nach 2020 und 2021 noch einmal ab. Am Sonntag meldete sich die in ihrer Art bayernweit einmalige Prozession zurück – bei strahlendem Wetter. Den großen Gottesdienst als Höhepunkt der Wallfahrt zelebrierte Landkreis-Dekan Michael Bayer aus Moosinning. Danach verköstigte die Landjugend Steinkirchen die Gäste.

HAM/FOTO: THOMAS OBERMEIER

» NÖRDLICHER LANDKREIS

